



学校教育目標

『豊かな心と確かな知性をそなえた、心身ともにたくましい生徒の育成』

令和2年度

御宿中だより

第1号 令和2年4月20日
 生徒数 93人 男 女
 1学年 22人 (3) (19)
 2学年 39人 (20) (19)
 3学年 32人 (16) (16)
 御宿町新町 68 TEL 68-2101

めざす生徒像

- ・思いやりのある生徒
- ・すすんで学ぶ生徒
- ・健康で活力のある生徒
- ・郷土を愛する生徒



22名の新生を迎え、御中の新年度が始まる



校長 新井 勝

4月6日、久しぶりの学校に緊張した様子の新2年生、新3年生が、体育館の広いフロアーに前後左右の間隔を大きくとって並びました。一人一人が、進級したことで求められる新たな役割を意識しているように感じられました。

陽光の中、早々と満開になった校庭の桜と共に、翌7日には、初々しい制服姿の新1年生22名と保護者の方々を体育館に迎え、入学式が執り行われました。中学校生活初日の引き締まった面持ちの中にも前向きさが感じられる新入生の立派な態度でした。

本校の‘めざす生徒像’は、‘思いやりのある生徒’、‘すすんで学ぶ生徒’、‘健康で活力のある生徒’、‘郷土を愛する生徒’です。これまでも全校朝会などで機会ある毎に話してきたこれら四つの姿は、この度の臨時休校のように、たとえ学校を離れた生活においても、是非、心がけて身につけてほしい姿勢です。

御宿中学校職員一同は、中学3年間を‘社会に羽ばたく準備をする大切な期間’として考え、93名の若者の‘豊かな心’と‘力’を伸ばすことができるよう、今年度も誠意をもって取り組みます。

4月7日(火) 令和2年度 入学式

本年度の入学式を新入生・保護者・在校生代表生徒・教職員のみで行いました。新型コロナウイルス感染症の予防のため細心の注意をはらった式となりましたが、心のこもった在校生歓迎の言葉、そして中学校への期待と決意が伝わる新入生誓いの言葉で式を締め括りました。全校生徒93名が揃い新しい年のスタートとなりました。

在校生代表歓迎の言葉 生徒会長 3年 樋口竜介さん

柔らかなあたたかな風に舞う桜とともに、生命が生き生きと活動を始め、春の訪れを感じられるようになりました。

新入生の皆さん、本日はご入学おめでとうございます。私たちは皆さんのご入学を心待ちにしていました。今日から皆さんは御宿中学校の生徒になります。今、皆さんの胸の中にはどのような想いがあるでしょうか。中学校生活への不安、期待、様々なものがあると思います。私たちも同じような気持ちでした。しかし、そんな不安は優しい先生方や先輩方のおかげでなくなりました。皆さんもわからないことがあったら、遠慮なく先生方や私たちに聞いてください。そして学校生活をより楽しいものにしてください。

中学校生活は、小学校生活と違い学習は難しくなってきますし、部活動には一層熱が入ります。忙しくはなりますが、その分、経験できることが多くなります。また御宿中学校の行事である「運動会」「学習成果発表会」などは生徒全員で作りに上げていくものです。それらの行事に真剣にそして全力で取り組み、全員で協力していくことで、様々なことを学び、同時に絆を深めることができます。期待しててください。

中学校は小学校の半分の3年間しかありません。短い時間ではありますが、その分濃い時間にし、1日1日を大切に過ごしてください。これから私たちと一緒に最高の中学生活を送りましょう。楽しみにしています。

新入生誓いの言葉 1年 吉野かれんさん

あたたかな春の訪れとともに、私たちは無事に御宿中学校での入学式を迎えることができました。本日はこのような立派な入学式を行っていただきありがとうございます。先日私たちは小学校を卒業しました。そして

新しい制服に袖を通し今までとは全く違った日々が待っています。不安もありますがどのような毎日が待っているのだろうかと期待で胸がいっぱいです。

中学生として、自分のことを自分で決める人になりたいです。私はこれまで誰かに何かを言われてから行動することが多かったように感じます。しかし今日からは違います。自分の行動に責任が持てるような人になりたいです。

これからこの御宿中学校で学ぶ仲間たちと共に一歩一歩確実に、立派な大人になれるように精進していきたいと思えます。先生方、私たちのことを温かくそして時に厳しくご指導していただきますようお願いいたします

手作りマスクに感謝 4月7日(火)



4月7日に御宿町商工会女性部の皆さまから全校生徒に手作りマスクを頂戴しました。町の子供たちの健康を願い、ひとつひとつ晒し木綿にゴムを通し縫い合わせたマスクを作ってくださいました。間にガーゼやキッチンペーパーを挟むとより安心して使えるとのことでした。洗って繰り返し大切に使用させていただきます。

ウエルカムボード作成 4月6日(月)



4月6日、新入生を迎えるにあたり、生徒会でウエルカムボードを作成しました。コロナウイルス感染症予防のため、在校生は入学式に同席はできませんでしたが一人ひとりが新入生に向けて歓迎のメッセージを桜の花びらのカードに記入しました。在校生71名の満開の桜で新入生を迎えることができました。

『転・退職職員紹介』 お世話になりました

高橋裕美子 養護教諭 定年退職
 磯野 洋之 教頭 御宿町教委へ
 枝川 正之 教諭 勝浦市立勝浦中学校へ
 桑門麻希子 教諭 いすみ市立大原中学校へ
 高品 亮輔 教諭 勝浦市立勝浦中学校へ
 吉野 正芳 講師 勝浦市立勝浦中学校へ
 木原 梓 講師 いすみ市立大原中学校へ
 岡本 弘美 主事 白子町立白子中学校へ



松本 聡 教頭



石井 裕子 教諭



和賀 将人 教諭



木原 大介 教諭



白井 健 教諭



鈴木 幸 講師

『転入職員紹介』 どうぞよろしくお願いいたします。



西田 健介 講師



清水 好美 養護教諭



秋葉 夕香 主事

松本 聡 教頭
 石井 裕子 教諭
 和賀 将人 教諭
 木原 大介 教諭
 白井 健 教諭
 鈴木 幸 講師
 西田 健介 講師
 清水 好美 養護教諭
 秋葉 夕香 主事

千葉県教育庁より
 勝浦市立勝浦中学校より
 いすみ市立国吉中学校より
 大多喜町立大多喜中学校より
 新規採用
 勝浦市立勝浦中学校より
 勝浦市立勝浦中学校より
 いすみ市立中根小学校より
 勝浦市立豊浜小学校より

この度の定期人事異動により、長年本校のためにご尽力いただいた8名の先生方に替わり、私たち9名の職員が、本校に着任いたしました。4月6日(月)の着任式の際は、在校生に温かく迎えてもらいました。着任した職員一同、御宿中学校の生徒、そして地域のために、全力を尽くしていこうと気持ちを新たにいたしました。現在は、残念ながら休校となっておりますが、一日も早く、生徒と共に学び、共に笑える日を迎えられるよう、万全の体制を整えるべく、学校再開の準備を進めております。一日も早く御宿中学校の校風に慣れ、それぞれの良さを発揮して、生徒の成長に関わってまいりますので、よろしくお願いいたします。(教頭 松本 聡)

